



やなぎっ子

さいたま市立片柳小学校

TEL 048-683-3174

FAX 048-683-8971

<https://katayanagi-e.saitama-city.ed.jp/>

校長 五十嵐 公明

～ エンジョイ！好きこそものの上手なれ！ ～

今日から2学期がはじまりました。やなぎっ子の児童のみなさんは夏休みの38日間をどのように過ごしたのでしょうか。

今年の夏は全国的な猛暑で、体調の管理には気を付けても油断のできない毎日でありました。

さて、この暑さの中、高校野球の球児たちは、すがすがしい汗を私たちに見せ、感動をあたえてくれました。埼玉県代表の浦和学院は8月6日の1回戦で昨年度優勝校の仙台育英と試合を行い、残念ながら敗退いたしました。9点をとったことは誇りに思っていると思います。決勝戦では連続優勝を目指した仙台育英と107年ぶりの優勝を目指した慶応高校が対戦し、慶応高校が優勝を勝ち取りました。慶応高校のナインには丸刈りはおらず、以前は「長髪は、けしからん」と抗議の電話もあったそうです。しかし、「エンジョイ・ベースボール」を貫き、生徒が楽しく野球をするという考えを貫き、今では、ネットなどを中心に好意的な意見が多いそうです。新しい高校野球の一步になったと思います。

学校現場でも同じことが言えます。どの学校でも先生たちは、子どもたちが楽しく勉強するにはどうしたらよいか、日々教材研究をしています。子どもたちが楽しく勉強することができれば、意欲が高まり、教育効果があがります。昔の人が言った「好きこそものの上手なれ」の言葉通りです。

これからの運動会、音楽会、校外学習等、2学期は行事が盛りだくさんです。子どもたちが「エンジョイ」できる授業や行事を職員一丸となって実践するよう努力してまいります。今学期もよろしくお願いいたします。